

# Réouverture des salons entre le Conseil constitutionnel et la Comédie-Française

La Comédie-Française et le Conseil constitutionnel viennent de restaurer d'anciens passages qui existaient à l'origine entre leurs locaux respectifs et qui avaient été obstrués au fil de l'histoire du Palais-Royal. C'est une réflexion conjointe entre l'administrateur général de la Comédie-Française, Éric Ruf, et le Président du Conseil constitutionnel, Laurent Fabius, qui a permis de rétablir la circulation initiale entre les lieux. La réouverture de ces salons communicants entre la Comédie-Française et le Conseil constitutionnel est un événement qui rappelle l'histoire commune de ces lieux et de beaux usages futurs.

## EN SAVOIR PLUS

[Lire le communiqué de presse](#)

Pdf133,9 Ko